

16.03.2020

Уважаемые посетители!

Благодарим Вас за терпение и сотрудничество в этой беспрецедентной ситуации. В целях предосторожности, мы заперли книжные ящики во всех трех местах. В период закрытия библиотек штрафы и сборы не взимаются. Автоматическое продление будет продолжено, а все сроки будут продлены до одного месяца.

Мы просим вас не оставлять возвраты или пожертвования за пределами библиотеки. На объекте нет сотрудников, которые могли бы принести вещи, и материалы могут быть украдены или повреждены, если они останутся на улице в течение нескольких недель.

Для получения более подробной информации о библиотеке во время чрезвычайной ситуации в области общественного здравоохранения используйте следующие ссылки:

<https://www.brooklinelibrary.org/2020/03/12/libraries-closed-until-at-least-march-27/>
<https://www.brooklinelibrary.org/update-on-covid-19/>

Для получения обновлений от города:

<https://www.brooklinema.gov/covid-19>

Пожалуйста, используйте наши онлайн-ресурсы, пока вы ожидаете повторного открытия библиотеки. Многие наши поставщики отменили ежемесячный лимит заимствований и продлили сроки:

<https://www.brooklinelibrary.org/elibrary/online-resources/>

Чтобы получить библиотечную карту мгновенно:

<https://library.minlib.net/selfreg>

Будьте в безопасности и продолжайте читать!

**С уважением,
Сара Слаймон
Директор Библиотеки**

Original:

3/16/2020

Dear Patrons:

Thank you so much for your patience and cooperation during this unprecedented situation. Out of an abundance of caution, we have locked the book drops at all three locations. There will be no fines or fees during the period when the libraries are closed. Auto-renewals will continue, and all due dates have been extended to a month.

We ask that you please not leave returns or donations outside the library. There is no staff onsite bringing things inside, and materials could be stolen or damaged if they remain outside for several weeks.

For more information about the library during the public health emergency, please use these links:

- <https://www.brooklinelibrary.org/2020/03/12/libraries-closed-until-at-least-march-27/>
- <https://www.brooklinelibrary.org/update-on-covid-19/>

For Town updates:

- <https://www.brooklinema.gov/covid-19>

Please use our online resources as you await the re-opening of the library. Many of our vendors have lifted the monthly borrowing limit and extended due dates:

<https://www.brooklinelibrary.org/elibrary/online-resources/>

To obtain a library card instantly:

<https://library.minlib.net/selfreg>

Stay safe, and keep reading!

Sincerely,

Sara Slymon

Library Director